



Renate Fischer und Freddy Kuonen wurden an der GV geehrt. Foto: zVg

Stetten: Generalversammlung der Musikgesellschaft

Neuer Präsident für MG

Die Stetter Musikantinnen und Musikanten trafen sich für einmal nicht zum Proben, sondern um wichtige Geschäfte zu regeln. Der «harte Kern» war beizeiten vor Ort und die Stimmung beim Apéro und Imbiss vor der Versammlung war gut. Kurz nach 20 Uhr mahnte der Vorsitzende zur Ruhe, wollte er doch mit dem ernsteren Teil beginnen. Flott ging es voran, Jahresberichte wurden präsentiert, bei denen man immer wieder ein Lächeln in den Gesichtern zu erkennen vermochte. Diskussionen gab erstmals der Punkt «Jahresrechnung 2012» und danach das «Budget 2013». Die MG Stetten hatte mit roten Zahlen abgeschlossen. Das Budget 2013 sah ebenfalls nicht rosig aus. Trotzdem genehmigten die Anwesenden beide Traktanden einstimmig.

Ausserhalb des üblichen Turnus stand der Punkt «Wahlen» an. Bereits im vergangenen Jahr hatte Renate Fischer ihren Rücktritt per Vereinsjahresende bekannt gegeben. Sie war

über 23 Jahre im Vorstand tätig, ihr Rücktritt bedeutet einen grossen Verlust. Zum Glück darf der Verein aber weiterhin auf ihre musikalische Unterstützung zählen. Der amtierende Präsident Freddy Kuonen hatte im Januar bereits den Verein informiert, dass er vom Amt zurücktreten werde, jedoch weiterhin im Vorstand seine Mithilfe anbietet. Tagespräsident Walter Meier übernahm das Wort und durfte einen kompletten Vorstand präsentieren und dazu einen ortsansässigen Präsidenten. Gregor Lüthy und sein Team wurden mit Applaus gewählt. Es folgten Jahresprogramm und weitere Traktanden wie Ehrungen und Verschiedenes. Es zeigte sich schon an diesem Abend: Die MG Stetten ist gut unterwegs, hat einen motivierten Dirigenten und wird einiges an musikalischen und geselligen Anlässen in den nächsten Wochen und Monaten durchführen. So wird bereits am 14. April zum Kirchenkonzert eingeladen. (zVg)